

Ham Radio in Friedrichshafen gestartet

01.06.2018



Am Freitag (01.06.) hat in Friedrichshafen die 43. Ham Radio begonnen. Die Amateurfunkmesse ist die größte Messe ihrer Art in ganz Europa und damit ein echter Hot Spot für Funker.

Leadin

Am Freitag (01.06.) hat in Friedrichshafen die 43. Ham Radio begonnen. Die Amateurfunkmesse ist die größte Messe ihrer Art in ganz Europa und damit ein echter Hot Spot für Funker.

Rund 180 Aussteller aus 32 Ländern präsentieren auf der Messe alles, was das Funkerherz begehrt. Von Technik über Elektronik bis hin zu Zubehör und Ausstattung. Ein großer Flohmarkt rundet das Gesamtkonzept ab. In diesem Jahr steht die Ham Radio unter dem Motto 'Radio Scouting ? Abenteuer Jugendamateurfunk?'. Dabei werden die Pfadfinder in den Fokus gerückt, bei denen das Funken eine lange Tradition hat. Im Rahmenprogramm gibt es außerdem die Ham-Rallye, bei der die Teilnehmer an 21 Stationen verschiedene Aufgaben erledigen müssen und es findet eine Fuchsjagd rund ums Messegelände statt. Dabei geht es nicht um eine klassische Jagd, sondern darum, versteckte Sender im Gelände mit Hilfe eines Peilempfängers zu orten und zu finden. Die Ham Radio läuft noch bis zum kommenden Sonntag (03.06.) auf dem Messegelände in Friedrichshafen.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen